

5718
—
30

Vente Salon

mars 1922.



CABINET DU MINISTRE
KABINET VAN DEN MINISTER

Bruxelles, le 10 mars 1927.-

Monsieur le Conservateur en Chef,

J'ai été voir les deux tableaux dont il y a question dans votre lettre du 9 mars.

Si vous pouvez obtenir les quatre Vranckx pour 25.000 frs., je ne vois aucun inconvénient à ce qu'ils soient achetés au profit du Musée.

Pour le N° 29, j'hésite :- d'une part on me dit que le tableau fera au moins le double; d'autre part, il me paraît que la somme proposée par la Commission pourrait être affectée à d'autres oeuvres plus représentatives. Mais, si la Commission est d'avis que l'oeuvre intéresse le Musée, parce que le numéro manque dans la collection, je suis d'accord pour l'acheter au prix de 105.000 fr.

Bien à vous.

Le Ministre,

X P.S. Vous savez peut-être que les Malinois de l'Hotel de Ville veulent se débarrasser de deux oeuvres (venus probablement de Byzance). Je vous conseille d'aller voir. Vous pourriez profiter de l'occasion pour aller voir aussi l'exposition d'art dramatique qui vous intéressera comme germaniste.

A Monsieur VAN PUYVELDE

Conservateur en Chef du Musée Royal des Beaux Arts

BRUXELLES

Bruxelles, le 9 mars 1927.

Très Urgent
et
conférentiel~~le~~.

Monsieur le Ministre,

La section de l'Art Ancien de la Commission directrice a examiné à la Galerie Fiévez les œuvres des collections Georges Talon, etc., qui seront vendues jeudi 10 mars à 2 heures de l'après midi. Elle a estimé qu'il serait souhaitable de voir acquérir pour nos galeries les tableaux ci-après :

n° 24 - Maître de la Légende de Sainte Madeleine " La Vierge et l'Enfant Jésus.

n° III. Sébastien Vranx : Quatre tableaux représentant les quatre saisons.

La susdite section a fixé le prix maximum d'adjudication (sans les frais 15 %) à Frs 105.000 pour la Vierge et l'Enfant et à Frs 25.000 pour la série des tableaux figurant les Quatre Saisons.

J'ai l'honneur de vous prier de bien vouloir me faire savoir, Monsieur le Ministre, si vous approuvez ces propositions. Il serait désirable que nous puissions recevoir votre réponse au plus tard dans la matinée de jeudi 10 mars.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de mes sentiments très distingués et dévoués.

Le Conservateur en chef,

à Monsieur C. Huysmans

Ministre des Sciences et des Arts

BRUXELLES.
